



## Aldrete asume la dirigencia del PRI en BC y anuncia su "reconstrucción"

Álvaro Aldrete Gruel, el nuevo dirigente del partido en la entidad destacó la importancia de fortalecer la unidad interna de cara a los próximos comicios.



Álvaro Aldrete, presidente del PRI en BC con Rubén Moreira, coordinador de diputados.

Facebook

**LPO (Tijuana) [ 29/01/2025 ]**

Álvaro Aldrete Gruel, quien asumió la dirigencia del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en diciembre pasado, afirmó que el partido se encuentra en una etapa de "reconstrucción" tras enfrentar varios desafíos. Durante su participación en la sesión de la Agrupación Política de Baja California (APBC), el dirigente expresó que el PRI llega a este momento con deudas, instalaciones en malas condiciones y una militancia completamente dividida.

Aldrete Gruel no esquivó las dificultades internas del partido y reconoció que el PRI ha vivido "años muy difíciles, de mucha polarización". Sin embargo, señaló que el principal objetivo es "reconquistar a nuestra gente" y lograr la reconciliación interna. Para ello, el dirigente afirmó que trabajarán para reactivar a los priistas que han estado inactivos, con el propósito de fortalecer la estructura y la presencia del partido a nivel estatal.

El líder priista enfatizó que, dentro de este proceso de renovación, se dará prioridad a la reconciliación y a la reconstrucción de la confianza entre los militantes. "Tenemos que trabajar a corto y mediano plazo para regresar a la senda de la unidad", aseguró Aldrete Gruel, al destacar que la tarea más urgente es sanar las divisiones internas.

[Aldrete asume la dirigencia del PRI en BC y anuncia su "reconstrucción"](#)